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部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

決定事項

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）　令和５年10月 (場所)

議　事　録

令和5年8月1日

課長 係長

職・氏名  　 主任　　西村　一希　　　　印

令和５年７月28日（金）

午後　６時30分　～　午後　７時30分

本館２階全員協議会室

企画振興課 井上企画振興部長

市川努、大谷美知子、小林利佳、小山岳史、重原君江、篠原博文、花岡裕子、馬場正人

井上企画振興部長、岩下企画振興課長、大塚企画政策係長、井澤主任、西村

冨岡克彦、浅川達也、阿部貴代枝、尾芦哲、羽田司、宮原則子、依田繁二

　（審議事項） (配布資料)

１　第３次東御市総合計画について 別紙会議資料のとおり

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称 令和５年度　第２回まちづくり審議会

開催日時

出席者

欠席者

第３次東御市総合計画については継続審議を行っていく。

東 御 市



様式第４号（第21条関係）

討議内容及び経過

２　会長あいさつ

(発言者名) (発言内容）

１　開会 開会

馬場会長

　前回会議で説明のあった「第３次東御市総合計画」について審議を行う。
　総合計画は今後10年間のまちづくりや市民生活に関わる重要なものであり、計画策定
に向け、市民会議の開催や市職員のワークショップによる計画案の検討を進めていると
聞いている。
　計画の前段部分がまとまってきたとのことで、委員のそれぞれの立場や豊富な経験か
ら活発な意見交換をお願いしたい。

３　市長あいさつ
花岡市長

　第１回会議で諮問したとおり「第３次東御市総合計画」について審議をお願いした
い。
　本日までに市民意見をいただくための総合計画策定市民会議を全体会議および分野別
専門委員会を含め３回開催し、様々なご意見をいただきながら順調に進めているところ
である。
　また、総合計画は市のすべての取組の基礎であり、市が責任をもって進める必要があ
ることから、計画策定における職員向けのワークショップも同時に行い、将来像の実現
に向けて幹部職員以外にも多くの職員が計画づくりに参加している。
　本件については継続審議のため、委員の皆様の活発な意見交換および審議をお願いし
たい。

４　審議事項
大塚係長 「第３次東御市総合計画」について説明（資料１）

・第３次東御市総
合計画について

委員

　P7の「住みよさ」の部分で居住年数の長短で意識が違うように見受けられる。
　居住年数の短い方の中には移住者もいる中で、住みよく感じてもらえていないかもし
れないことを今後の取組に活かしてもらいたいと考える。
　個人的には東御市は住みよい街であると感じているので、その良さを知ってもらえる
ような取組みも合わせて検討していただきたい。

大塚係長 　市民アンケートで確認できた回答については今後の取組に活かしていきたい。

委員
　将来像について、個人的には案２が良いと考えている。
　様々な意見があると思うが、検討を深めていただき策定に向け進めてもらいたい。

委員
　P7の「政策分野の重要度比較」について、年代ごとで重要度の比率も変わってくるた
め、年齢別にみることは出来ないか。

大塚係長
　収集したデータから確認することが出来ると思うため、今後の参考としていきたいと
考えている。

５　その他 西村 　次回開催10月予定

６　閉会 　閉会

東 御 市


